



Pôle 3x3

Compte rendu de réunion avec les Ligues et
Comités Ultramarins (AG 2018)



- Déjà quelques tournois mis en place les années précédentes.
- Bonne connaissance de l'ancien système, découverte du nouveau.
- Volonté évidente de mettre en place des tournois.
- Bonne connaissance du profil 3x3.
- Ils avaient besoin d'être rassurés sur le processus d'homologation.
- Ils ont besoin d'un accompagnement sur place au niveau de l'Event Maker et pour leur montrer que l'organisation d'un tournoi est quelque chose de simple.
- Demande de leur part d'une intervention sur place pour l'utilisation de l'Event Maker et l'organisation d'un tournoi.
- La nouvelle Calédonie est en avance et participe à des tournois internationaux et souhaite en organiser un prochainement.

Réunion très positive : de l'envie, mais un manque de moyen et de connaissance pouvant rapidement être comblé pour organiser de belles choses.

Championnat

- Calendrier supplémentaire pour les ultra marins, début du championnat en octobre 2019.
- Les dirigeants voient le 3x3 comme une opportunité pour leur territoire (La Guyane était plutôt réticente au championnat de club en début de réunion)
- L'île de la Réunion veut être moteur, et lance son championnat dès février. Johan GUILLOU souhaite être accompagné fin janvier / début février.

- Précieuse aide de Cathy GISCOU qui connaît bien les règlements 3x3 et les problématiques ultra-marines.



FFBB

FÉDÉRATION
FRANÇAISE DE
BASKETBALL

117 RUE DU CHÂTEAU DES RENTIERS - 75013 PARIS
T 01 53 94 25 00 - F 01 53 94 26 80